

QU'AIMERIEZ-VOUS PARTAGER AUX PERSONNES

QUI NE CONNAISSENT PAS

LA **SURdICÉCITÉ** ?

« Surdicécité ??? Mais qu'est-ce que c'est ?

A l'annonce de ce problème vous êtes dans le flou le plus complet... Le corps médical vous évoque aussitôt une forme d'autisme et cependant lorsque vous voyez votre enfant et son attitude, vous savez que ce n'est pas le cas. La surdicécité est très diverse selon le moment où elle se manifeste...

Et péniblement, vous cherchez à entrer en communication avec cette personne.

Quels sont les moments où il y a des douleurs, que veulent dire ces gestes, que devons-nous mettre en place pour une meilleure compréhension ?

En tant que parents nous ne connaissons pas tout, cependant nous connaissons notre enfant et nous mettons tout en œuvre pour lui permettre de progresser. Oui, je dis bien progresser et surtout vivre le plus normalement possible.

L'acquisition de la communication et la compréhension de celle-ci est un travail perpétuel et, surtout, ne s'arrête pas à un âge dit « de majorité »... Pour le bien-être de la personne il nous faut continuer l'apprentissage de la vie et tout ce qu'il va autour pour vivre. »

Pascale, maman d'Arlène

